
 

 

予算のことを区政会議で少しでも決められたら有難い。 

 

 

 

 

 

過半数の参加がない場合は中止にせず、座談会など意見交換の場を開催でき

ないか。 

 

 

 

 

 

 

委員の人数も多く、発言機会も限られる。広範囲の意見が出せるように意見

を紙に書いて事務局で取りまとめる等の方法を取り入れてはどうか。 

 

 

 

 

 

 

委員が発言した事への対応をわかりやすく形にしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

他の部会の議論の内容をどうやって把握したらいいか。 

 

 

 

（区役所からの回答） 

 区政会議での議論は区運営方針の策定や、予算編成の参考となっておりま

す。 

 

資料２  

新任委員向け説明会（11月 13日）での主なご意見 

 

（区役所からの回答） 

過半数の参加が見込めないと判明した場合は、日程を再調整します。再調

整が困難で区政会議を中止とする場合は、座談会の開催など柔軟に対応して

まいります。 

 

 

 

 

 

 

（区役所からの回答） 

区政会議終了後、意見票に会議で発言できなかったご意見などを記入して

いただき、次回の区政会議で区の考え方を示すという方法も取り入れていき

ます。 

 

 

 

 

 

 

（区役所からの回答） 

委員からのご意見・ご質問に対する区の考え方と対応状況については、一

覧にして次回の区政会議でお配りしていますが、その後の進捗状況がわかり

にくいとの意見もいただいていますので、今後わかりやすくお示しする方法

を検討してまいります。 

 

 

 

 

 

 

（区役所からの回答） 

ホームページで会議録を公開しています。また、傍聴も可能なので、次回よ

り他の部会の案内も全委員へ送付します。 

 

 

 

 

 

 


